
ねぎしかずこ 議員 

- 1 - 

発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 誰もがどこでも医療を受けられるという市立病院の使命のもと、

市立２病院体制を堅持しつつ病院の改善に邁進することについて 

(1) うわまち病院について 

ア 移転を前に整備に力を抜くことなく、最後まで医療現場にふ

さわしい環境とするよう取り組むことについて 

イ 現在の院内保育を、職員のニーズに応えられるよう整備する

ことについて 

(2) 市民病院について 

ア 厚生労働省が再編統合の検討が必要な公立病院として公表

したことによる病院への影響について 

イ 同公表に対する市長としてのアクションについて 

ウ 地域住民が必要とする医療を守る立場を貫く覚悟について 

 

２ 誰もが安心して過ごせる保育園にすることについて 

市立保育園は、築 45年以上の建物がほとんどで、台風 15号で屋
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根が剥がれ、保育ができなくなった鴨居保育園と似たり寄ったりの

状況だ。自力で避難できない乳幼児の日中の生活の場である保育園

施設の安全確保は大事な問題である。 

(1) 台風後の市立保育園の点検状況について 

(2) 老朽化した保育園の建てかえは最優先で検討し、早急な建て 

かえ方針を策定することについて 

(3) 公立保育園再編実施計画の存在が保育園の建てかえを先送り

にし、老朽化した状態を引き延ばしてきた可能性について 

(4) 園児の安全確保のためにも、同計画やそれに基づく考え方を

改めることについて 

 

３ 消費税増税後の影響について 

(1) 市内の消費が落ち込んでいる現状の把握について 

(2) 消費税増税の緩和策について 

ア プレミアム付商品券の申請率の低さの原因について 

イ 食料品店では、容器等の仕入れには消費税率 10 パーセント

かかるものの、軽減税率の適用により商品販売時には税率８パ

ーセントとなるなど、事業者に負担が発生することもある現状

に対する見解について 

ウ キャッシュレス決済によるポイント還元制度について 

(ｱ) 同制度参加のためキャッシュレス決済を導入した中小・

小規模事業者の資金繰りへの影響について 

(ｲ) 本市における中小・小規模事業者の同制度への参加状況

について 

(ｳ) 同制度の登録店を利用できない、または現金以外の決済

方法を選べない市民には恩恵がなく、格差をさらに広げる

可能性について 

(3) いかなる緩和策にもかかわらず、消費税増税が市民生活や地

域経済に大きな痛手を与えることについて 
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(4) 消費税増税下の本市の現状を把握し、国に対して増税路線を

改めるよう働きかけることについて 

 


